

## Antrag zur Kreisklinik Mindelheim

### Begründung:

Die Fraktion der SPD/FDP fühlt sich als Kreisrätinnen und Kreisräte verpflichtet, den Auftrag der Wählerinnen und Wähler wahrzunehmen und insbesondere die Daseinsvorsorge, in diesem Fall die medizinische stationäre Versorgung, sehr aufmerksam zu beobachten und negativen Änderungen vorzubeugen.

Über folgende Punkte bitten wir die Geschäftsleitung den Kreistag detailliert zu unterrichten:

1. Deutliche Reduzierung der inneren Abteilung im dritten Stock und Umstrukturierung der inneren Abteilung zu einer geriatrischen Abteilung
2. Abbau des Monitorings im 3. und 5. Stock
3. Personelles
  - Kompetente Ärzte verlassen die Klinik in Mindelheim
  - Die Nachtschicht bekommt 45 min. Pause abgezogen, kann aber die Station nicht verlassen, da sie alleine ist.
  - Die älteren MA werden nicht mehr wertgeschätzt sondern es entsteht der Eindruck, dass man froh ist, wenn diese die Klinik verlassen. Kostengründe?

Wir bitten um öffentliche Behandlung. Sofern einzelne Punkte Geschäftsgeheimnisse berühren können diese in nichtöffentlicher Sitzung besprochen werden.

Mit freundlichen Grüßen  
für die Fraktion der SPD/FDP